

Anticipan reducción de brecha digital (Reforma 04/06/18)

Anticipan reducción de brecha digital (Reforma 04/06/18) Alejandro González Cd. de México (04 junio 2018).- Los nuevos servicios de banda ancha para el hogar que ofrecen operadores móviles, contribuirán a cerrar la brecha digital, coincidieron analistas. Se trata de servicios fijos en los hogares que funcionan a través de las redes móviles, que de acuerdo con los analistas, será más sencillo que lleguen a zonas donde no existe infraestructura por cable. Gonzalo Rojón, director de análisis de The CIU, explicó que la falta de acceso a la banda ancha que tienen más de 50 millones de personas es porque en sus lugares de residencia no existen los servicios. "De acuerdo a estudios recientes, las principales barreras de acceso al servicio se concentran mayoritariamente en condiciones de oferta de servicios más que por el desconocimiento o falta de habilidades para hacer uso de éste. Esto se debe, en gran medida, a las dificultades que enfrenta el despliegue de servicios fijos, los cuales no alcanzan a llegar a todas las poblaciones a costos asequibles", explicó el analista. Recientemente AT&T y Telcel lanzaron al mercado servicios para el hogar en donde incluso los usuarios tienen la opción de tenerlos en prepago o bien en pospago, además de que los precios son accesibles. "El cambio de ofertas comerciales y el avance tecnológico observados en los últimos meses podrían cambiar esta realidad de sub-adopción del internet, tal que los operadores han realizado acciones para dar solución a dos de los grandes problemas de conectividad", agregó Rojón. Jorge Fernando Negrete, analista en telecomunicaciones, dijo que aunque los servicios móviles para el hogar son una opción para acortar la brecha digital, es necesario que desde el Gobierno se fomente la inversión en infraestructura de fibra óptica.